

Ibagué, 7 de mayo de 2025

Comunicado de prensa 720

Cristián Torres es el nuevo Jefe de Comunicaciones de la Alcaldía de Ibagué

El joven comunicador social es especialista en Derechos Humanos y Competencias Ciudadanas y en Comunicación Digital. Además, cuenta con estudios en Periodismo Público.

El comunicador social Cristián Torres es el nuevo Jefe de Comunicaciones de la Alcaldía de Ibagué. El joven periodista cuenta con más de siete años de experiencia en diferentes entidades públicas y medios de comunicación.

Es egresado de la Corporación Unificada Nacional de Educación Superior y cuenta con dos especializaciones: en Derechos Humanos y Competencias Ciudadanas de la Universidad del Tolima y en Comunicación Digital de la Universidad Minuto de Dios.

“Gracias a nuestra alcaldesa Johana Aranda por la valiosa oportunidad de liderar este gran equipo, para establecer canales efectivos de comunicación con la ciudadanía, trabajando de la mano con los medios y así visibilizar las acciones del gobierno”, dijo Torres.

Durante su carrera profesional, ha trabajado en las Secretarías de Infraestructura y del Interior de la Gobernación del Tolima, Infibagué y Alcaldía de Ibagué, esta última donde se venía desempeñando como Profesional Especializado de la Oficina de Comunicaciones.

Asimismo, fungió como coordinador de asuntos de prensa de la Asamblea Departamental del Tolima, Jefe de Comunicaciones de la empresa Ibagué Limpia S.A. ESP y Jefe de Protocolo de la Administración Municipal.